

Bürgerinitiative *für* Toleranz und Demokratie

Die AfD bedroht die Verfassung

Die Verfassung in Deutschland garantiert uns ein Höchstmaß an Freiheit, gibt uns Sicherheit vor staatlicher Willkür und bewahrt unsere Demokratie.

Diese Verfassung zu schützen ist Aufgabe des Verfassungsschutzes.

Er hat bei der AfD verfassungsfeindliche Bestrebungen gegen die freiheitlich-demokratische Grundordnung festgestellt. Beispielsweise, indem die AfD, die durch die Verfassung garantierte Menschenwürde in Frage stellt. Die AfD ist deshalb vom Verfassungsschutz als „rechtsextremistischer“ Verdachtsfall eingestuft worden.



Können wir einer Partei trauen,

- deren Personal Menschen (vielleicht auch Sie) diffamiert, weil sie nicht in ihr Weltbild passen?
- die Nazi-Vokabular benutzt?
- die sich gefährlich nach rechts radikalisiert?

**Stoppen wir die AfD
– bevor es zu spät ist!!**



<https://toleranz-und-demokratie.de>